

2015年(木曜日)  
(第1940号)

賀 正

- ②面 新宿のマンション動向  
③面 歌舞伎町の開発進む  
④面 道路拡幅・総点検!  
⑤面 超高層ビル建設進まず
- ⑥面 衆院選・山田氏勝利  
⑦⑧面 新宿の外国人街  
⑨⑩面 一新春対談—  
高野吉太郎氏VS大西洋氏

週刊

## 新宿新聞

THE SHINJUKU SHINBUN

購読料6ヶ月4,000円、毎月5日の日発行、創刊60周年 3369-6195 FAX3369-0759 (昭和32年12月4日第3種郵便物認可)



「重責」に緊張、初登場する吉住健一区長

▼新宿区長・吉住健一  
氏 もう一人、新たに  
「新宿の顔」となったの  
が、吉住健一・新宿区長。  
この1年で「新宿の顔」  
(リーダー)」が大きく、  
前区長の中山弘子氏は3  
期12年務めあげた。吉住  
区長も、無難に再選、再  
選と続けていけば、向  
こう12年間は区長とし  
て、新宿区政を牽引して  
いる。

▼新宿区長・吉住健一  
は、まさに時代の  
変わり目を象徴し  
ているかのようだ。

▼新宿の「顔」若返る  
吉住は、まさに時代  
の変わり目を象徴し  
ているかのようだ。

## 東京一区の“地元利益”とは

この時代は官僚の敷い  
く姿勢は、まさに時代  
の変わり目を象徴し  
ているかのようだ。

日本列島という「大図面」  
はあっても「地元利益」  
の図面は、そもそも描か  
れてはいない。

▼東京一区の分厚い  
中間層、  
とところで「地元利益」  
とは一体何なのか？ 東

京一区（千代田・港・  
新宿）という都心区の利  
益とは？

都心区には住む人々が  
複層化している。2代、  
3代にわたって住む人々、  
都心の便利さを求める

都心区の「地元利益」  
とは、まずはこれらの問題  
の解決策を探ることから  
始まる。

都心区時代（定数3）のこ  
とだ。

ともかく地域、地元の  
声を吸い上げる政治家、  
政党の機能は弱体化して

いると言えないか？

元住民の共通する「地

新宿経済界のトップリーダー  
は、商工會議所新宿支部会長に20

11年に就任した、新宿高野4代目  
の高野吉太郎氏（62）と、昨年7月  
に表いも新たに発足した新宿観光振

興協会、その初代理事長に就任した  
三越伊勢丹ホールディングス社長の大

西洋氏（56）だろう。

高野氏、大西洋氏は共に新宿の老舗

企業の出身で、「新宿ランド」を

世界に発信する立場と重責を担う。

（両者の対談は18、19、20面に）

## 若返るリーダー

躍動！！新宿の顔

▼時代を映す政治家の顔  
今の政治家は小粒にな  
ったのか？それとも蓮ふ  
國民（＝有権者）が「小  
粒」になったのか？有権  
者は「自分の身の丈に合  
った政治家。しかるべき  
ことができない」という。

右権者の多くは「心怠  
氣」、「大きな夢」をもつ  
たれ。大きな嘘はダメ、  
小さな嘘なら許すことが  
できる。

政治に期待するのは、  
に、多くの政治  
家は迎合してきた。  
た結果が今日の  
を求める有権者  
と、始めから違和感を持  
ってしまいがちだ。  
政治家の大言空語に騙  
され、何度も裏切られて  
の方である。

政治だろう。

だが、大言空  
語が待ち味の石  
原慎太郎という  
政治家が引退。

舛添都知事が  
「国」に「物申  
す」こともなく  
「バフォーマン  
スより実績、成  
果が大事」と都  
政の「堅実運営」  
に徹する、その

いつ頃からか？

「地元利益」が語られる  
くなったのは？ 地元に新

差をつけた。解散がなけ  
れば向こう4年間、東京  
一区の代表として、国会  
みである。

東京一区で吉住に自  
分の政策を訴え始める  
にはいつの日か？ 楽し  
みである。

東京一区で吉住に自  
分の政策を訴え始める  
にはいつの日か？ 楽し  
みである。

吉住は「政治家」の仮面  
を被って世に出てくる時  
代だ。その分、「官僚」

たレールを政治家が大き  
く修正を加えることが寵  
り通った時代だった。

今は闇の奥の若手官  
僚が「政治家」の仮面  
を被って世に出てくる時  
代だ。その分、「官僚」

たのだから「感無量」  
といったところだろ  
う。そつなく答弁をこ  
なし、幽切れ良いサク

は区民に安心感を与えて  
いる。



大西洋理事長



高野吉太郎会長

